

Neue Gymnastikbälle für Kinder des SC Eintracht Germerode 1919 e.V.

Die Jungs und Mädchen der Kinderturngruppe SC Eintracht Germerode haben jetzt noch mehr Spaß beim Turnen. Die BKK Werra-Meissner sponserte Gymnastikbälle für jedes Kind der Gruppe. Damit stehen nun viele neue Bewegungsspiele und Motorikübungen auf dem Programm. Die Kinder waren begeistert und bedankten sich zusammen mit den Gruppenleiterinnen Iris und Natalie Schaub bei der BKK Werra-Meissner für die Gymnastikbälle. Die Kinder treffen sich jeden Donnerstag um 16:30 Uhr im Vereinsheim am Sportplatz Germerode.



Hinten: Sabine Rimbach und Ramona Dippel (BKK Werra-Meissner)
Sitzend: Iris und Natalie Schaub (SC Eintracht Germerode 1919 e.V.)